

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

25 de octubre de 2023

Región Asia-Pacífico



Fiji

Fiji es un archipiélago de más de 330 islas ubicado en el Pacífico Sur. La historia de Fiji es compleja. Este país ha luchado por llegar a un acuerdo sobre una forma de gobierno que sea funcional, dados los numerosos desafíos relacionados con la extensión oceánica del archipiélago y las historias y costumbres únicas de estas islas. Históricamente, el cristianismo se ha visto con recelo debido a las críticas coloniales europeas de las costumbres en el país, y a una incomprensión o exageración de lo que no se entendía de su cultura. La Iglesia del Nazareno inició su obra en 1995 y ha probado distintos enfoques del ministerio y las misiones, y ha encontrado una presencia encarnacional efectiva y llena de gracia. Fiji es parte de la culturalmente diversa y extensa Área Melanesia-Pacífico Sur. Los jóvenes son un objetivo clave en el distrito Fiji y, como leerá en la historia de esta edición, muchos de ellos están a la altura de los desafíos del día y aprovechan las oportunidades para involucrarse en proyectos que marcarán una diferencia en Fiji.



1,061 miembros



19 iglesias oficialmente organizadas, 11 iglesias por organizar



13 ministros licenciados y 16 ministros ordenados en 1 distrito



ORACIONES

- Oremos para que nuestros jóvenes tengan un encuentro transformador con Dios, y para que su familia de la iglesia tenga la sabiduría para saber aconsejarlos y guiarlos en su camino de fe y respuesta.
 - Oremos para que todas las iglesias locales tengan un enfoque misionero claro que desafíe a cada generación a encontrar el mundo que la rodea con el amor y la gracia de Dios, y así impactar vidas y hacer discípulos semejantes a Cristo.
-



ALABANZAS

- Alabemos a Dios por una promisoría recuperación de la pandemia, y por aquellos que han sentido el llamado a prepararse para el ministerio a través de la Iglesia del Nazareno Pasión.
- Demos gracias por todo lo proveído para hacer posible el proyecto Alabastro juvenil, así como por el gran interés de los jóvenes en las misiones y en construir una iglesia sostenible en Fiji.

— INSTANTÁNEA DE MNI



Pasión es más que el nombre de una iglesia plantada en la zona rural de Navua, en Fiyi: es una fuerza impulsora en todo lo que hace la iglesia para involucrar a sus jóvenes en el ministerio y las misiones. La Iglesia del Nazareno Pasión inició justo antes de la COVID, y aunque la asistencia presencial a las iglesias estaba restringida, la iglesia continuó con los servicios dominicales de adoración por Zoom y con las clases de discipulado, además de que mantuvo a las personas conectadas gracias a la hermandad en línea. Durante este tiempo también empezaron las clases de teología en línea para alentar a los pastores locales en sus estudios. En marzo de 2022, dos de los líderes recibieron sus licencias locales y, en 2023, sus licencias distritales. Pasión apoya la educación continua de sus jóvenes porque cree que prepararlos y movilizarlos con un corazón para las misiones es importante para el desarrollo integral de estos. Su lema: *"No tenemos que ser geniales para empezar, pero ¡tenemos que empezar para ser geniales!"*



Estos son los firmes propósitos de la Iglesia del Nazareno Pasión: 1) involucrar a los jóvenes con historias bíblicas y misionales; 2) animarlos a orar; 3) animarlos a que experimenten un viaje misional; y 4) ampliar su definición de misiones y que vean su rol en la misión de Dios. Este enfoque condujo a un viaje misionero a Vanuatu en 2023. Al verse sumamente afectada por dos ciclones consecutivos, la obra en Vanuatu necesitaba ayuda para recuperarse. Los jóvenes de la Iglesia del Nazareno Pasión, en Fiyi, viajaron a Vanuatu, llevando ayuda financiera de la Iglesia del Nazareno Comunidad de Gracia, así como ayuda en especie, ropa. El equipo también llevó a cabo trabajos de reparación y mantenimiento en la casa de los misioneros en Vanuatu.



Jóvenes de la Iglesia del Nazareno Pasión en un viaje misionero a Vanuatu.

La Iglesia del Nazareno Pasión realiza visitas casa por casa, dirigidas por los jóvenes, donde comparten la Palabra, oran por las familias de compañeros de la escuela y bendicen a estas familias con alimentos. Descubrir que estas familias en realidad no asisten a ninguna iglesia es la confirmación de la voluntad del Espíritu para visitarlas. Las sesiones presenciales de discipulado, que incluyen discusión en grupo, intercambio de opiniones y perspectivas y oración grupal, se han incorporado al calendario regular de la Iglesia del Nazareno Pasión. "¡Una vida importa!" es la mentalidad inculcada a nuestros jóvenes. Ellos eligen un amigo de la escuela cada semana y lo llevan a su grupo de jóvenes de los viernes. Los amigos de nuestros jóvenes la iglesia Pasión se unen a estas sesiones, lo que implica que al menos un amigo de otra religión se acerque a la fe en Cristo, y se entusiasme de formar parte de la familia de la Iglesia del Nazareno Pasión.



Los domingos por la tarde se lleva a cabo un servicio en Suva, la capital, para dar de comer a nuestros jóvenes universitarios. Después del servicio, hay un momento de hermandad y se ofrece una comida ligera a nuestros jóvenes universitarios y sus amigos antes de que regresen al campus.



Una comida de domingo por la tarde con estudiantes universitarios antes de regresar al campus.

Cuatro de los líderes de la Iglesia del Nazareno Pasión asistieron a las Convenciones Globales y a la Asamblea General 2023, siendo la primera vez para tres de los cuatro líderes. *"Comprender el corazón de la iglesia, el alcance y la profundidad que supone ser un nazareno en la familia global fue uno de los aprendizajes más importantes. Convivir y conocer a la familia global, incluidas algunas de las cuales uno solo lee, tuvo un gran impacto"* [Palinda Kaituu, pastora y presidente distrital de MNI]. Hacer oración intencionalmente por los misioneros globales e involucrarse en las misiones locales es algo que inculcamos a nuestros jóvenes.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a la Región Asia-Pacífico?

Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO